

## Die Übermittagsbetreuung hat begonnen!

Liebe Schülerinnen & Schüler,  
sehr geehrte Eltern und Lehrpersonen,

### Die Übermittagsbetreuung hat am 22.08.2024 begonnen

und wir als Jugendzentren Köln freuen uns darauf in diesem Jahr erstmalig die Übermittagsbetreuung (Ümi) an der Bildungslandschaft Altstadt-Nord sowohl für die Realschule am Rhein als auch das Hansa-Gymnasium anzubieten.

Wie für viele von Euch/ Ihnen müssen auch wir uns nach den Ferien auf diesem großen und spannenden Gelände mit seinen vielen Gebäuden und Möglichkeiten orientieren und zurechtfinden. Wir als Team arbeiten seit letztem Donnerstag stetig daran gelingende Abläufe zu erarbeiten und wollen die Zeit nutzen, gemeinsam anzukommen und einander kennenzulernen.

### Was wir vorhaben:

neben der Begleitung und Betreuung der Hausaufgaben und des Mittagessens werden wir in diesem Schuljahr offene Spiel- und Beschäftigungsangebote aller Art aber auch verbindliche Projekte und AGs anbieten.

Bei den **Projekten** und den **AGs** orientieren wir uns an den ab dem **09.09.2024** beginnenden **BAN-AGs**, um Inhalte und verfügbare Räumlichkeiten besser abstimmen zu können. Wir planen **montags** und **mittwochs** eine **Foto-AG**. **Dienstags** ist eine **Schauspielwerkstatt** und **donnerstags** ein **Entspannungsangebot** geplant. Wir möchten darauf hinweisen, dass die Projekte und AGs nur in kleinen Gruppen angeboten werden können, um besser auf die individuellen Bedürfnisse Ihrer Kinder eingehen zu können. Wir planen dabei so, dass die Angebote turnusmäßig für alle Kinder offenstehen.

Vorab: Bei einer Teilnahme an den Projekten und AGs kann aus Zeitgründen keine Erledigung der Hausaufgaben erfolgen. Zum Procedere der Anmeldungen wird ein weiteres Schreiben folgen.

